



Unterstützt Kuba im Kampf gegen die Corona-Pandemie!

Die Corona-Pandemie stellt auch das sozialistische Kuba vor große Herausforderungen. In den letzten Wochen war eine starke Zunahme der Infektionszahlen zu verzeichnen. Parallel dazu wurden die Impfkampagnen auf der Insel verstärkt. Dies geschieht trotz der völkerrechtswidrigen US-Blockade.

Die UN-Generalversammlung hat diese am 23. Juni 2021 zum 29. Mal verurteilt. 184 Staaten haben sich für die kubanische Resolution und ein Ende der Blockade ausgesprochen. Nur zwei Staaten (USA und Israel) haben dagegen gestimmt und drei enthielten sich der Stimme.

Den Worten müssen nun Taten folgen. Der Wirtschaftskrieg gegen Kuba muss sofort beendet werden! Ungeachtet dessen führt Kuba weiterhin die Entwicklung eigener Impfstoffe fort. Sie stellen eine Hoffnung nicht nur für Lateinamerika dar. Ihre Produktion in großen Mengen ist angesichts der US-Blockade eine harte Herausforderung, denn Importe von Rohstoffen und Material werden behindert. Lassen wir Kuba dabei nicht alleine!

Stärken wir Kuba im Kampf gegen die mörderische US-Blockade! Jeder Euro hilft dabei und stärkt das Land zugleich in seinem internationalistischen Kampf gegen die Pandemie. Macht mit, werdet Mitglied der FG BRD-Kuba!

Freundschaftsgesellschaft BRD-Kuba e.V.



Maybachstr. 159, 50670 Köln · Tel. 0221-24 05 120 · www.fgbrdkuba.de
Spenden (steuerlich absetzbar) IBAN: DE96 3702 0500 0001 2369 00